

## Staffa Island et Fingal's Cave

### Staffa Island et Fingal's Cave : quand la nature se veut artiste.

**Au nord de l'Ecosse, à quelques kilomètres seulement de l'île de Mull, l'île de Staffa pourtant bien insignifiante par sa taille – 3 km de circonférence – abrite un véritable joyau de la nature : la grotte Fingal.**

Située dans la mer des **Hébrides**, la petite île doit en effet sa beauté, son originalité et même son nom (Staffa signifie « l'île des piliers » en vieux Norrois) à sa formation géologique particulière d'orgues basaltiques tout le long de sa côte. Dévoilant un paysage sublime grâce à ses falaises atypiques, la visite de cette île finit en apothéose avec l'exploration de la **grotte de Fingal**.

Fidèle au reste de l'île, la **grotte de Fingal** est très particulière puisqu'elle est formée de véritables colonnes de pierre, si droites et régulières qu'elles semblent avoir été façonnées de la main de l'homme. Une beauté architecture aux aspects de cathédrale qui est pourtant là encore l'œuvre de Mère Nature.

Si vos yeux apprécieront le tableau veillez également à tendre l'oreille : la mélodie que joue la mer contre ces orgues basaltiques fait également partie du spectacle. On notera d'ailleurs que le compositeur Felix Mendelssohn s'est inspiré de l'écho des vagues dans la grotte pour sa symphonie les Hébrides. De même, le célèbre Jules Verne y a puisé son inspiration pour deux de ses romans.

Si vous souhaitez vous aussi venir y chercher de l'inspiration, vous pouvez prendre le bateau au départ de **Ulva**, **Fionnphort** ou **Iona**.